
 Zukunft von Hackintosh?Erledigt

Beitrag von „m4gma“ vom 5. Januar 2017, 09:35

Ich denke ein neuer CEO täte Apple ganz gut. Apple muss dringend wieder "cool" werden. Im
Moment ist Marke meinem Empfinden nach zur sehr mit "Lifestyle+Schickimicki" aufgeladen.
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